



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 039
20 de Enero de 2017**

La Universidad Central plantea la creación de una nueva facultad

Petronio Álvarez, presidente de la comisión que trabaja en la creación de la nueva Facultad de Ciencias, en entrevista en el informativo Desde la U, anuncio el avance de la propuesta para la creación de la Facultad estará integrada por las carreras de Física y Matemática.

La comisión proponente se encarga del estudio de pertinencia, la oferta académica con la que contará la nueva Facultad de Ciencias, está integrada por los docentes Boris Álvarez, Danilo Voltaire, Benjamin Valarezo, France del Pozo y Petronio Álvarez entre otros docentes.

La propuesta de la nueva facultad incluirá las carreras de Física y Matemática. El equipo que desarrolla el proyecto prevé presentarlo el 31 de marzo para la aprobación del Honorable Consejo Universitario. **R.D**

